

Grundschule Pappenheim-Solnhofen



Helmut - Gollwitzer -Weg 1, 91788 Pappenheim
Tel. 09143 – 85300, e-mail: grundschule@pappenheim.de

Mai 2025

Sehr geehrte Eltern, hier die angekündigten Informationen zu unserem Benefiz-Lauf

Wann?

Freitag, 30.Mai 2025

Treffpunkt und START/ZIEL:

8.15 Uhr für alle am Sportheim in Bieswang

(alle Bieswanger Kinder kommen dorthin)

Ende:

11.00 Uhr für alle am Sportheim in Bieswang

Anfahrt für alle anderen Buskinder:

Abfahrt: Wie an jedem Tag mit dem Bus

aber: Nicht in Solnhofen aussteigen, sondern nach Pappenheim mitfahren!

Anfahrt für Kinder aus Solnhofen:

Abfahrt: 7.50 Uhr an der Schule

Anfahrt für Kinder aus Pappenheim:

Abfahrt: 8.00 Uhr an der Schule

Rückkehr: Einstieg für alle Buskinder am Sportheim. Ein Bus fährt „über den Berg“ nach Pappenheim, der andere Bus die Route über Eßlingen, Solnhofen Ankunft zu Hause wie sonst auch bei frühem Unterrichtsende.

Eine dringende BITTE : Falls Sie selbst mit Ihrem Kind zu der Veranstaltung fahren möchten, teilen Sie dies bitte unbedingt der Lehrkraft Ihres Kindes mit. Dies erspart uns unnötige Nachfragen.

WICHTIG. Entschuldigungen bitte bevorzugt über Edoop oder telefonisch. Bitte an diesem Tag nur an diese Tel.Nummer: 0160-8845395 (die Schultelefone in Solnhofen und Pappenheim sind nicht besetzt und können nicht abgehört werden.)

Als **Ersatztermin** ist der Freitag, 06.Juni 2025, vorgesehen – hoffen wir, dass wir ihn nicht benötigen.

Bei Regenwetter findet stundenplanmäßiger Unterricht für alle Klasse statt. Ihr Kind sollte in diesem Fall die Büchertasche dabei haben. Dies gilt auch, wenn wir bei unsicherer Wetterlage erst am Morgen des betreffenden Tages entscheiden können, ob der Lauf stattfinden wird. Wir werden uns um eine frühzeitige Benachrichtigung bemühen.

Wo?

Der Lauf beginnt und endet am Sportheim der SF Bieswang. Die Strecke führt auf dem Flurweg zum Tiergehege und von dort zurück über das Anwesen Rachinger. Sie wird – ganz herzlichen Dank jetzt schon – von Posten der FFW Bieswang gesichert. Wir rechnen eine Runde zu 2 km. Auf ziemlich genau der Hälfte der Strecke wird eine zusätzliche „Erfrischungs- und Erholungsstation“ sein.

Was ist sonst noch zu beachten?

Die Kleidung sollte zweckmäßig sein, das „Zwiebel-Prinzip“ wäre nicht schlecht. Das bedeutet: Während der Pausen zieht man sich etwas über.

Was ebenfalls äußerst wichtig wäre: Dies ist eine L A U F – Veranstaltung. Die Schuhe sollten deshalb wirklich für das Laufen geeignet sein.

Unser Elternbeirat sorgt wieder für Getränke und geeignete Sportlernahrung. Bitte geben Sie Ihrem Kind einen **Becher (am besten beschriftet)** mit.

Wir freuen uns sehr, wenn Papas, Mamas, Opas, Omas und weitere Fans mit dabei sind und sich eventuell aktiv beteiligen. Das kann auch in Form von Nordic Walking sein. Durch Ihre Anwesenheit spornen Sie unsere Kinder mit Sicherheit an und verleihen unserer Veranstaltung wesentlich mehr Gewicht. Wir freuen uns auf Sie.

Gleichzeitig möchten wir betonen, dass jedes Kind nach seinen eigenen Möglichkeiten „Runden drehen“ sollte. Übermäßigen Ehrgeiz bis zur – überspitzt formuliert – völligen Erschöpfung möchten wir nicht wecken.

Falls nicht schon geschehen: Bitte sorgen Sie dafür, dass die **Sponsorenliste** zuverlässig abgegeben wird. Auf dieser bestätigen wir die geläufigen Kilometer. Sie dient deshalb auch als Nachweis, damit die Kinder das „erlaufene“ Geld von den Sponsoren erhalten können.

Weitere Spenden sind natürlich willkommen. Dieses Geld wird dann in den Klassen eingesammelt.

Wir möchten uns schon im Voraus sehr herzlich bei allen Beteiligten und Mitwirkenden bedanken, die diese Aktion möglich machen, vor allem bei unserem Elternbeirat.

Mit freundlichen Grüßen

Eva Pols, Rektorin und Markus Bauer, Konrektor